

PlantaDoce.

Empresa

La sanidad privada urge a la Generalitat a cambiar el modelo de Barnaclínic

“La continuidad de la actividad de Barnaclínic perjudica gravemente la actividad de los centros sanitarios privados”, según consideran desde la Alianza de la Sanidad Privada Española (Aspe) y desde la Associació Catalana d’Entitats de Salut (Aces).

PlantaDoce
8 feb 2018 - 17:57

La sanidad privada urge a la Generalitat a cambiar el modelo de Barnaclínic

Malestar entre la patronal de la sanidad privada por Barnaclínic. La Alianza de la Sanidad Privada Española (Aspe), que actúa como patronal de los principales centros hospitalarios del ámbito privado, reclama a la Generalitat de Cataluña que modifique la estructura y naturaleza jurídica de Barnaclínic para hacerlo compatible con la legislación vigente.

En un comunicado conjunto con la [Associació Catalana d’Entitats de Salut \(Aces\)](#) han criticado la decisión del departamento de salud de mantener a directivos de esta entidad entre el listado de entidades del sector público beneficiarias de retribuciones durante 2018 cuando el modelo Barnaclínic “supone una práctica desleal y contraria a leyes de defensa de la competencia y de competencia desleal”.

“Este modelo, que se está extendiendo, perjudica gravemente la actividad de los centros sanitarios privados, al aprovechar instalaciones, equipamiento y profesionales del sector sanitario público para realizar actividad privada”, han criticado Aspe y Aces.

El departamento de salud, de común acuerdo con el Hospital Clínic de Barcelona, anunció la disolución del actual Barnaclínic y la puesta en marcha de una nueva entidad durante 2017. Esta comisión, según Aspe y Aces, debía ser responsable de dotar al centro de la “personalidad jurídica más adecuada” para sustituir el actual Barnaclínic, que actualmente continúa siendo una sociedad mercantil de capital público.

PlantaDoce.

|